

# NOTA DE PRENSA

## **El Colegio de Enfermería de Segovia ofrece un curso gratuito sobre los principales problemas de los teléfonos móviles y las TIC en menores**

- **Se darán pautas sobre cómo utilizar de manera responsable las nuevas tecnologías, y los principales problemas que estas causan en los menores**
- **El periodo de inscripción para este nuevo curso, dirigido a toda la población, ya está abierto**

*26 de abril de 2024* Las “nuevas” tecnologías de la información y la comunicación nos han traído un nuevo panorama. Han modificado nuestra forma de entender el mundo, de movernos, de relacionarnos y comunicarnos con otros, pero al igual que ofrecen nuevas posibilidades y ventajas, también traen consigo riesgos y peligros asociados.

Con el fin de identificar estos riesgos y de prevenirlos, el Colegio de Enfermería de Segovia ha puesto en marcha un nuevo curso centrado en los principales problemas de los teléfonos móviles y las TIC en menores.

Según señalan desde la organización colegial, la mejor herramienta para que los menores y adultos hagan un uso responsable de las nuevas tecnologías sin que estas les aíslen de su entorno inmediato, y sin que haya malentendidos o maltrato entre usuarios, es la buena información. Sin embargo, a pesar del esfuerzo para concienciar a la población sobre los peligros de las TIC, todavía sigue existiendo un gran desconocimiento sobre cómo hay que educar para prevenirlos.

Será en este aspecto donde incida este curso ofreciendo conocimientos básicos sobre el uso correcto de las nuevas tecnologías y los problemas que las Tecnologías de la información y la comunicación (TIC) generan en los menores. El temario abordará conceptos para entender la situación actual de uso de las TIC por los menores de edad, los problemas a los que se exponen, instrucciones para educar a un nativo digital en la familia y pautas de ciberseguridad para los dispositivos y servicios de internet.

La formación se realizará 100% online a través un campus virtual y con el objetivo de aprender de forma lúdica, el alumno podrá afianzar sus conocimientos jugando a un serious game, obteniendo un certificado de superación del curso.

El curso comenzará el próximo 2 de mayo y tiene una duración de un mes; está dirigido a toda la población, aunque los jóvenes entre los 14 y los 18 años podrán inscribirse con el consentimiento de sus padres o tutores. También podrán participar los centros educativos y organizaciones empresariales que quieran fomentar la salud entre sus alumnos o trabajadores.

Las personas interesadas en realizar esta formación online podrán inscribirse en el Colegio de Enfermería de Segovia o bien, a través del siguiente enlace: <https://www.saluslife.app/Segovia>